



*Gobierno Autónomo Descentralizado
Ilustre Municipalidad del Cantón Daule
Secretaría General*

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL ILUSTRE CONCEJO MUNICIPAL DE DAULE EL MARTES DOS DE JULIO DE DOS MIL DIECINUEVE

oooooooooooooooooooo

En la ciudad de Daule, a los dos días del mes de julio de dos mil diecinueve a las dieciséis horas y cuarenta y dos minutos, se reúnen en SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO, previa convocatoria del Doctor Wilson Cañizares Villamar, Alcalde del Cantón y con su presencia los siguientes señores: FUENTES FAJARDO LUCÍA, GEORGE TENORIO FRICSON, HERRERA GARCÍA MARIANA, LEÓN GÓMEZ EDDY, PANTALEÓN LUNA OSWALDO, SALAZAR CHAGUAY GINA, TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, TUTIVÉN BRIONES OSCAR Y VILLAMAR NIETO VICENTE; CONCEJALES PRINCIPALES DEL CANTÓN, AB. JORGE HERNÁNDEZ JARAMILLO, PROCURADOR SÍNDICO MUNICIPAL Y AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL.

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR. - Buenos días señores Concejales, señores de la prensa, habiendo concluido la reunión de trabajo, previo a la Sesión de Concejo les doy la bienvenida a todos ustedes a esta sesión extraordinaria para aprobar en primera instancia el presupuesto para estos seis meses que faltan del año 2019, señorita Secretaria constate el quórum reglamentario.

AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL. - Con su venia señor Alcalde, procedo a constatar el quórum

CONSTATAción DEL QUÓRUM

FUENTES FAJARDO LUCÍA, PRESENTE; GEORGE TENORIO FRICSON, PRESENTE; HERRERA GARCÍA MARIANA, PRESENTE; LEÓN GÓMEZ EDDY, PRESENTE; PANTALEÓN LUNA OSWALDO, PRESENTE; SALAZAR CHAGUAY GINA, PRESENTE; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, PRESENTE; TUTIVÉN BRIONES OSCAR, PRESENTE; VILLAMAR NIETO VICENTE, PRESENTE.

AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL. - Señor Alcalde, contamos con el quórum reglamentario.

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR. - Señora Secretaria sírvase continuar con la lectura del orden del día para la sesión extraordinaria del día de hoy.

Por Secretaría se da lectura al orden del día:

PUNTO ÚNICO: DE ACUERDO A LO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 245 DEL CÓDIGO ORGÁNICO DE ORGANIZACIÓN TERRITORIAL, AUTONOMÍA Y DESCENTRALIZACIÓN, CONOCER Y RESOLVER EN PRIMER DEBATE EL PROYECTO DE PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO FINANCIERO DEL AÑO 2019.

Virginia

Acta Sesión Extraordinaria, martes dos de julio de 2019

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA



*Gobierno Autónomo Descentralizado
Ilustre Municipalidad del Cantón Daule
Secretaría General*

AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL.- Señor Alcalde, debo de dar lectura a esta comunicación del Comité Pro mejoras de la Ciudadela Los Álamos.

Doctor Wilson Cañizares Villamar, Alcalde del cantón Daule. Ciudad. De mis consideraciones: Con los cordiales saludos de quienes conformamos la directiva del Comité Comunal del sector Los Álamos de esta ciudad, cúpleme indicarle que en la Asamblea realizada el día 29 de junio y en consideración de que el Ilustre Concejo Municipal que dignamente representa realizará una sesión extraordinaria el día martes dos de julio con la finalidad de aprobar en primera instancia el proyecto del presupuesto municipal para el presente año, resolvió solicitar la silla vacía para que el compañero Presidente de este comité Ingeniero Ángel Herrera Barzola, ocupe dicha silla en representación de la ciudadanía conforme lo contempla la ordenanza respectiva; por lo que, a nombre de dicho comité le anticipamos nuestros agradecimientos por la gentileza a su atención de nuestro petitorio. Atentamente, Licenciado Juan Córdova Contreras, Vicepresidente y Señora Marcia Martínez Salazar, Secretaria.

AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ, SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL.- Una vez que fue calificada por el señor Alcalde y cumple con todo lo estipulado en la Ordenanza correspondiente se notificó al Ingeniero Ángel Herrera Barzola para que ocupe la silla vacía en representación del Comité Pro mejoras de la Ciudadela Los Álamos.

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR.- Ingeniero Herrera buenos días por favor la silla vacía, bienvenido.

CONCEJAL LEÓN GÓMEZ EDDY.- Señor Alcalde permítame, una consulta para el Síndico, en cuanto al punto del orden desde mi punto de vista sería conocer y aprobar en lugar de la palabra resolver, no sé qué diga el señor Procurador Síndico al respecto del primer debate.

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR.- Señor Síndico pronúnciese.

AB. JORGE HERNÁNDEZ JARAMILLO, PROCURADOR SÍNDICO.- Materialmente hablando toda resolución contempla el hecho de la aprobación, toda resolución de un órgano colegiado como este contempla una aprobación, una negativa, un diferimiento, al fin del día para efectos prácticos "resolver" es un término que puede utilizarse, no habría un impedimento legal, ni una falencia legal con respecto a la redacción de este apartado en la convocatoria.

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR.- Porque en la moción que va a presentar alguno de los Concejales va a mencionar al respecto de aprobación.

CONCEJAL LEÓN GÓMEZ EDDY.- Gracias señor Alcalde.



*Gobierno Autónomo Descentralizado
Ilustre Municipalidad del Cantón Daule
Secretaría General*

ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR. - Está a consideración de ustedes señores Concejales, el orden del día.

CONCEJAL FUENTES FAJARDO LUCÍA. - Buenas tardes señoras y señores Concejales, señores de los medios de comunicación, señor Asesor Jurídico, Directores Municipales, invitados, Jefes Departamentales, Ingeniero Ángel Herrera, Presidente de la Ciudadela Los Álamos, propongo y elevo a moción que el único punto del orden del día, de acuerdo a lo que establece el artículo 245 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, sea aprobado en primer debate el proyecto del presupuesto para el ejercicio financiero del año 2019 para que se implemente lo más pronto las obras que necesitan nuestro cantón. Esta moción es apoyada por unanimidad de los Concejales del Cantón presentes.

Existiendo una moción presentada y debidamente apoyada, el Señor Alcalde dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple con el siguiente detalle:

VOTACIÓN

FUENTES FAJARDO LUCÍA, PROPONENTE; GEORGE TENORIO FRICSON, antes de la votación si quisiera decir unas palabras señor Alcalde, ante todo muy buenas tardes, señor Alcalde y señores Concejales, público presente buenas tardes, muy buenas tardes con todos los compañeros departamentales, me quiero referir a lo sucedido el viernes pasado en el evento Reina del Arroz Local, en la cual me solidarizo con el Vicealcalde, con una situación la verdad muy lamentable, que nosotros como Concejo después de usted señor Alcalde, están los Concejales, imagino ese es el órgano, luego vienen los Directores Departamentales, los trabajadores y no puede ser posible que alguien que está delegada para tomar el control nosotros le llamamos attaché, pueda estar por encima del Vicealcalde o pueda tomar decisiones por encima del Vicealcalde, nosotros lo elegimos a él para que sea el Vicealcalde, entonces no puede ser posible que él de una disposición y se pase por encima de él y lo desautoricen a algo que está tratando de rever o si no, no dejemos entrar a las personas para que no pasen una vergüenza que no puedan ingresar a un evento como este y después que el Vicealcalde se retiró una vez más lo repito mi solidaridad con él y yo también me retiré porque no puede ser posible que hayan unas personas y que él autorice su ingreso, es más el auditorio estaba vacío, yo sí creo que eso se debería de mejorar porque estamos aprobando un presupuesto para la elección de la Reina, elección de la Reina Nacional del Arroz, que estos correctivos se puedan tomar y muy aparte de eso señor Alcalde, yo creo que en la comisión anterior que había, gracias a Dios tenemos la oportunidad de estar nuevamente acá, el Alcalde es el principal, su Concejo debe estar ahí pero no puede ser posible que nos quieran relegar de la tercera fila hacia atrás, no estoy de acuerdo señor Alcalde, estoy en total desacuerdo que nos quiera relegar a un lugar que no nos corresponde, si vienen algunos invitados especiales, está bien ubíquenlos en el lugar que se merecen pero creo que el Concejo Municipal que es el que representa al cantón junto con usted deben estar en primera fila, espectando o mirando cualquier evento que se realice en el cantón, en estos momentos debemos tener una prioridad y comenzamos mal, si se debería hacer un llamado de atención a las personas, primero a los promotores, los que están al

Virginia

Acta Sesión Extraordinaria, martes dos de julio de 2019

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA



*Gobierno Autónomo Descentralizado
Ilustre Municipalidad del Cantón Daule
Secretaría General*

frente de estos eventos y también a las personas que ponen en su momento que son los empleados municipales, las personas que estuvieron merecen respeto y yo cedí mi puesto a dos o tres personas que estaban ahí queriendo mirar el evento, era lo que quería decir señor Alcalde; en atención a mi votación al único punto se ha revisado el presupuesto del año 2019 muy responsablemente con la Dirección Financiera y la Comisión, lo que hacemos aquí porque así nos eligió el pueblo por el beneficio del cantón y esperemos que cada una de las obras que están plasmadas aquí se puedan cumplir porque eso fue lo que nosotros caminando día a día dijimos a la gente lo que íbamos a cumplir, mi votación A FAVOR; HERRERA GARCÍA MARIANA, muy buenas tardes señor Alcalde y señores Concejales, señor Herrera bienvenido y a toda la comunidad dauleña, Dios me los bendiga, me solidarizo con el señor Vicealcalde ya que en realidad lo elegimos a él porque es un hombre de buen corazón, que tiene muchos deseos para la comunidad, como todos los conocemos, creo que tanto el Alcalde como cada uno de los Concejales nos merecemos respeto porque nosotros fuimos personas elegidas por el pueblo, siento mucho lo sucedido en ese evento, me sentí muy resentida con lo que pasó, porque sentí una falta de respeto y no solamente fue con él sino que también hubo una falta de respeto con mi persona pero bueno, espero que Dios quiera y Dios permita que esto se solucione, no va a pasar a mayores y creo que responsablemente vamos a hacer reuniones para que las cosas marchen mejor, Dios bendiga a cada uno de ustedes y mi voto por el presupuesto es A FAVOR; LEÓN GÓMEZ EDDY, una vez más buenas tardes Ilustre Concejo Cantonal, ciudadanía presente, medios de comunicación, señor Herrera un gusto y un placer tenerlo ocupando la silla vacía tal como lo estipula el COOTAD, en el análisis y aprobación en primera instancia del presupuesto del año 2019, previo a esta sesión estuvimos ya con los directores responsables en el área analizando las diferentes partidas, hemos visto que la mayor parte del presupuesto con un aproximado del cincuenta y dos por ciento está destinado para la obra pública, de tal manera que se le está dando continuidad a la obra, hay muchos proyectos que están contemplados dentro de este presupuesto que van en función de solucionar las necesidades de las comunidades del cantón a nivel general, de igual manera vemos con mucha satisfacción que se está cumpliendo con lo que estipula el COOTAD como es la aplicación del diez por ciento de los impuestos no tributarios para los grupos de atención prioritaria que vemos que rebasan los límites, muy bien porque aquí se está cumpliendo con algunas promesas de campañas, como es el DAS, las clínicas móviles con los señores Concejales que estuvimos inmersos prometiendo estos proyectos, vemos con mucha satisfacción que se va a cumplir, no obstante vemos en algunas partidas muy poco presupuesto como son para los centros de acopio en los servicios públicos, esperemos que en el presupuesto del año 2020 que está por estudiarse sea considerado para de esa manera resolver los problemas que existen en cuanto a recolección de basura para los sectores y parroquias rurales, no se me ha hecho llegar el informe de la Comisión se trata del primer debate, esperemos que en el segundo debate haya el informe de la Comisión, de igual manera esperemos que en el presupuesto del 2020 también se incremente el presupuesto para el área de deportes que también lo veo muy poco, vemos que se está considerando también rubros para atender los caminos vecinales en convenio con la Prefectura, veo un presupuesto muy bien planificado, muy bien proyectado a resolver los problemas de las comunidades del cantón Daule, mi solidaridad también para el señor Vicealcalde Doctor Oswaldo Pantaleón, estuve presente no vi el inconveniente que ocurrió pero coincido con las expresiones que hace el compañero

Virginia

Acta Sesión Extraordinaria, martes dos de julio de 2019

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA



*Gobierno Autónomo Descentralizado
Ilustre Municipalidad del Cantón Daule
Secretaría General*

Concejal Fricson George, de tal manera que en cuanto al punto del orden mi votación es A FAVOR por el beneficio de la comunidad dauleña, muchas gracias (AB. TANIA SALAZAR MARTÍNEZ-SECRETARIA GENERAL, Concejal León en la carpeta si está el informe de la Comisión, revise por favor) (AB. JORGE HERNÁNDEZ JARAMILLO-PROCURADOR SÍNDICO, segunda hoja); PANTALEÓN LUNA OSWALDO, compañero Alcalde, compañeros Concejales muchas gracias, Ingeniero Herrera, pueblo dauleño, yo sé que no es el momento de tocar el tema por respeto al pueblo dauleño que nos dio el voto y gracias al pueblo dauleño estamos aquí pero al pueblo se lo respeta compañeros Concejales, fue muy lamentable los hechos del día viernes, previo a la elección de la Reina del Arroz pero yo creo compañero Alcalde que aquí hay que sentar un precedente, primero se violó el respeto a los ciudadanos dauleños, a nuestros compañeros que caminaron día a día, que recorrieron con nosotros, gracias a ellos estamos aquí, gracias a ellos nos pagan un sueldo para trabajar pero lamentablemente dos o tres malos empleados hacen quedar mal a la institución, existen varios trabajadores los cuales se dieron cuenta de la falta de respeto hacia el pueblo, a tal punto que indicaban a los guardias municipales que saquen al pueblo y eso no puede suceder compañero Alcalde y compañeros Concejales, en todo caso voy a pasar un escrito de todo lo acontecido para enviar a Talento Humano y tome cartas en el asunto, porque lamentablemente estos malos funcionarios hacen quedar mal a la institución, mil disculpas pueblo dauleño, esto fue una malcriadez, borra y va de nuevo, gracias a ustedes, gracias por esa confianza que día a día nos dan aquí para seguir luchando por todo nuestro cantón, en cuanto a mi votación como Presidente de la Comisión de Presupuesto, en este presupuesto prorrogado creo que hemos sido equitativos para llegar a nuestras cuatro parroquias rurales, nuestras ocho parroquias urbanas y todos nuestros recintos, esperemos que en el presupuesto del año 2020, todos los compañeros Concejales que tienen sus proyectos en beneficio de las comunidades hacerlo con tiempo porque aprobamos este presupuesto y comenzamos a trabajar en el 2020, A FAVOR del punto único en beneficio de nuestro cantón Daule; SALAZAR CHAGUAY GINA, buenas tardes con todos, en especial con la comunidad dauleña que nos acompaña en este día, no esperaba tocar este punto señor Alcalde pero ya que Fricson lo ha tocado, me uno a las palabras del Concejal Fricson George y mi solidaridad con el Doctor Pantaleón pero no fue la única persona que fue agredida de esa manera, por caballerosidad sé que Eddy León ha callado pero yo no, a Eddy León y a mí también nos dijeron que teníamos que sentarnos más atrás, entonces le pregunto señor Alcalde si los mandos medios, y los colaboradores tienen más poder de autoridad que nosotros los propios Concejales, no sé hacia dónde caminamos, es lamentable que se den estas situaciones que la ciudadanía tenga que enterarse pero tampoco podemos callar, mil disculpas a quienes estuvieron en ese momento que fueron las personas que estaban junto al Doctor Pantaleón, ojalá no se vuelva a repetir, el Concejo Cantonal es la autoridad máxima nosotros merecemos respeto, nosotros también lo damos y en lo personal jamás he tratado mal a nadie ni lo pienso hacer pero que siempre alguien que trate de lesionar mis derechos los voy a reclamar, creo que lo he demostrado y lo seguiré haciendo, aquí los Concejales debemos tener siempre presente que hemos sido electos por el pueblo, nos debemos a ustedes ciudadanía y aquí estamos para trabajar por ustedes, A FAVOR del único punto del orden del día, estamos para trabajar junto al Doctor Wilson Cañizares por el bienestar y el progreso de Daule; TORRES MOSQUERA ALEXANDRA, buenas tardes señor Alcalde, compañeros Concejales, Ingeniero Ángel Herrera Barzola, Presidente del Comité de

Virginia

Acta Sesión Extraordinaria, martes dos de julio de 2019

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA



Gobierno Autónomo Descentralizado Ilustre Municipalidad del Cantón Daule Secretaría General

Mejoras de la Ciudadela Los Álamos y público presente, en primer lugar expreso mi solidaridad con el Doctor Oswaldo Pantaleón, Vicealcalde por el hecho sucedido, como miembro de la Comisión de Festejo me siento un poco avergonzada, a pesar de que nosotros no cometimos estos errores, ni la Licenciada Graciela, ni la compañera Mariana, de igual manera fui testigo de lo que le pasó a la Abogada Gina y a Don Eddy, es verdad no hay distinción de Concejales, todos somos iguales sean principal, sean alternos, todos somos elegidos por el pueblo, por lo tanto me solidarizo con todos ustedes; revisado gran parte del presupuesto del ejercicio de financiamiento para el año 2019, veo que la mayor parte será invertido en obras y proyectos para el crecimiento de nuestro cantón, de nuestras parroquias y nuestros recintos, como Presidenta de la Comisión de Terrenos insisto al señor Alcalde la creación del departamento de legalización de terrenos que en la sesión anterior nos prometió para que de esta manera las personas puedan tener las escrituras de sus solares, por lo que respecto al único punto del orden del día, mi voto A FAVOR; TUTIVÉN BRIONES OSCAR, buenas tardes con todos los presentes, voy a partir del punto básico al pueblo no podemos darle ese trato, mi solidaridad con el compañero Doctor Oswaldo Pantaleón y los compañeros afectados de una u otra forma, en cuanto al único punto del orden del día me doy cuenta que se está invirtiendo más del diez por ciento en la parte prioritaria para la ayuda social eso es muy bueno y da a notar que este Municipio va a hacer un mejor desarrollo de la ciudadanía tanto urbano como rural, habiendo analizado el punto del orden del día, mi votación A FAVOR; VILLAMAR NIETO VICENTE, buenas tardes señor Alcalde, señor Procurador Síndico, señoritas Secretarías, compañeros Concejales, pueblo de Daule que se ha dado cita en esta sesión extraordinaria de Concejo, medios de comunicación de Daule, primero solidarizarme con usted señor Vicealcalde por el acto que ocurrió el viernes pasado, a mí también me pasó iba entrando con mi alterna y me dijeron venga usted para acá y mande a su alterna para allá, no es posible que pase eso señor Alcalde con los compañeros concejales alternos porque son elegidos por el pueblo también, sin embargo espero que esto no vuelva a ocurrir porque se vienen más eventos como el Reina Nacional del Arroz y el Reina de Daule, donde tenemos que dar una buena imagen como Capital Arrocería del Ecuador, tenemos que dar una buena presentación como gente educada; en cuanto al presupuesto se ha analizado que el diez por ciento de atención prioritaria \$1'362,000 para programas de adultos mayores, protección de derechos, ayudas técnicas, clínicas móviles, limpieza del parque inclusivo y también los sueldos y salarios, qué importante saber que el 10% se está utilizando y se seguirá utilizando para la atención prioritaria, ahora que tenemos el parque inclusivo el único que tiene la República del Ecuador lo tiene Daule, así mismo Dios quiera con el análisis que se haga el próximo proyecto de presupuesto del año 2020, se incluya señor Presidente de la Comisión de Presupuesto, el alcantarillado, aceras y bordillos del sector de Jerusalén, hay Jerusalén 1, Cielo de Jerusalén pero hay que legalizarles los terrenos a esos ciudadanos de Daule para que llegue la obra también allá porque ya está cerca a Los Álamos, entonces señor Alcalde que en el proyecto de presupuesto del año 2020 se incluya el alcantarillado para ese sector, aquí tenemos al señor Ingeniero Ángel Herrera que pertenece a ese sector, él también ha estado luchando para que se lleve la obra allá, está el parque, la cancha de uso múltiple y se están pavimentando calles por ese sector, bienvenido Ingeniero a esta Sesión de Concejo para hacer uso de la silla vacía, en cuanto a la votación y para que se atienda a todas estas personas que han venido el día de hoy, con este presupuesto de 2019, por Daule, A FAVOR;

Virginia

Acta Sesión Extraordinaria, martes dos de julio de 2019

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA



Gobierno Autónomo Descentralizado Ilustre Municipalidad del Cantón Daule Secretaría General

HERRERA BARZOLA ÁNGEL, Doctor Wilson Cañizares Villamar, Alcalde de nuestro cantón, Doctor Pantaleón Luna, Vicealcalde del Cantón, señores Concejales, señoras Concejales, Jefes Departamentales, pueblo de Daule que en esta sesión nos acompañan, a veces uno no quiere creer de las cosas que el vulgo lo dice pero a veces hay que creerlo, llegaron a mis oídos los problemas que se suscitaron en la Elección de la Reina del Arroz Local pero si me dolió en el alma sabiendo de que nuestras autoridades, aquellas personas que nosotros elegimos y que nos representan sean manipuladas por otras personas, a donde están los departamentos que a su vez tienen que ver por estas personas, señores hay que poner los puntos sobre las íes, que esto no vuelva a suceder nosotros los elegimos a ustedes para que tomen los destinos de nuestro cantón por cuatro años y esos destinos tienen que ser llevados a bien, me solidarizo con aquellas personas que sufrieron esto; en segundo lugar, acogéndome a las palabras del Licenciado Villamar, estaba leyendo el presupuesto para el segundo semestre del presente año y veo que está bien distribuido tanto para la cabecera cantonal como para el sector rural y eso me llena de satisfacción porque tuve la oportunidad de ser Administrador General por once años, en la administración del señor Pedro Salazar Barzola, y tres años de administrador de áreas verdes, sé lo que es el trabajo de presupuesto, armarlo desde agosto y septiembre para presentarlo en primera y segunda instancia, hasta que se apruebe, ustedes tienen la oportunidad de aprobarlo pero las necesidades deben ser prioritarias, como morador del sector Los Álamos estamos agradecidos por los trabajos realizados: pavimentación, aceras y bordillos, agua potable, Dios quiera que para el próximo año en el presupuesto del año 2020 se tome en cuenta que tiene una sola salida a la Avenida Vicente Piedrahita pero no tiene salida al By Pass, en lo que se refiere al único punto del orden del día como es la aprobación del presupuesto, estoy totalmente de acuerdo, mi voto es A FAVOR, muchas gracias; ALCALDE WILSON CAÑIZARES VILLAMAR, también me solidarizo con el Doctor Pantaleón, con la Abogada Gina y con todos los que sufrieron vejámenes por funcionarios que como siempre lo he dicho no están apegados a la visión del Alcalde, sin ánimos de alabarme soy la persona más sencilla y más humilde, yo no estuve presente llegué al último y como me comunicaron eso precisamente dejé la primera fila y me fui hacia atrás justamente por solidarizarme con los demás compañeros pero en todo caso también he dicho que aunque seamos viejos, aunque seamos profesionales todos los dauleños necesitamos educarnos y culturizarnos, la sesión de hoy fue convocada extraordinariamente para aprobar el único punto del orden del día como es la aprobación en primer debate del presupuesto, en todo caso entiendo la desesperación de ustedes que dejaron en el tapete otro tema que no estaba en el orden para ser tratado; sin embargo para las próximas sesiones si les rogaría que como personas adultas, sensatas, educadas y profesionales nos centremos en el punto para el cual fuimos convocados y no estar ventilando ante la ciudadanía y que el público cosas que en privado podemos tratarlas, efectivamente he hecho un llamado de atención cuando me enteré a los departamentos correspondientes, le estoy pidiendo a la Comisión de Festejos que ellos tomen la responsabilidad en otra ocasión para realizar los programas que tienen que venir y definitivamente esos funcionarios serán sancionados, porque por sentido común, si no estuvieron presentes habían algunas butacas vacías, a veces se manda a llamar a más personal para que llenen esos espacios, es falta de consciencia y es falta de sentido de estos malos funcionarios que hicieron pasar un mal rato a las personas que estaban presentes, tampoco estoy de acuerdo con las cosas que pasaron; definitivamente en el

Virginia

Acta Sesión Extraordinaria, martes dos de julio de 2019

Dirección: Padre Aguirre 703 y Sucre Esq. Teléfonos: 2796668 – 2795134 Telefax: 2795134

E-mail: secretaria@daule.gob.ec

PRIMERO LA PATRIA



*Gobierno Autónomo Descentralizado
Ilustre Municipalidad del Cantón Daule
Secretaría General*

presupuesto se ha considerado tanto a la parte urbana como rural, nos queda solamente seis meses de este año y un presupuesto que está gastado a la mitad del año, como obras que están en ejecución y hay que pagarlas, entendemos que para el próximo año tendremos un presupuesto entero que nos va a permitir comprar más clínicas móviles, construir una clínica del día como hemos ofrecido en La Aurora y acometer con obras justamente en el área rural, casualmente vengo de una reunión con Alcaldes de toda la Provincia con el Abogado Jaime Nebot, él públicamente se ha comprometido a nivel nacional a que los Alcaldes que queremos el progreso y desarrollo de nuestros pueblos cumplamos al comienzo con lo que hemos prometido que justamente está en el presupuesto: las clínicas móviles, los libros a los estudiantes, las tablets a los bachilleres, los puntos de internet con fibra óptica gratuita y sin cables para cada una de las comunidades del cantón Daule y lógicamente continuar con el desarrollo y progreso del cantón porque para eso fuimos elegidos, les agradezco por aprobar este punto del orden del día justamente esto nos va a permitir acometer en la contratación de las obras que tanto la ciudadanía necesita, mi voto A FAVOR.

Por Secretaría se da a conocer que el único punto del orden del día se aprueba con once votos a favor.

Siendo las diez diecisiete horas y veinte minutos y habiéndose agotado los puntos de la agenda se da por culminada la sesión extraordinaria del martes dos de julio de dos mil diecinueve, el señor Alcalde agradece la presencia y participación de los señores ediles.

Dr. Wilson Cañizares Villamar
ALCALDE

Ab. Martha Tania Salazar Martínez
SECRETARIA GENERAL MUNICIPAL